

«Lamentamos que el PNV insista en embarrar un debate que no es tal»

Escrito por Administrator

Viernes, 18 de Febrero de 2022 22:16 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 18 de Febrero de 2022.

«Lamentamos que el PNV insista en embarrar un debate que no es tal»

I. M. IRUN. Viernes, 18 febrero 2022, 00:08

Esta misma semana, el grupo municipal EAJ-PNV había criticado al Gobierno local porque la primera modificación al presupuesto la fuera a hacer por decreto y sin pasar por el Pleno, incidiendo en que esos fondos AntiCovid (así como unas subvenciones forales) debían haber estado incluidos en el borrador del presupuesto.

El delegado de Hacienda respondió ayer que «el dinero se incorpora con toda la diligencia posible en cuanto es comunicado de manera oficial a los servicios técnicos municipales», condición que ya aclaró a los jeltzales el propio interventor durante la pasada sesión presupuestaria. Cuando la aportación consta formalmente, «el dinero se activa a través del Pleno para seguir sacando adelante proyectos que forman parte del Programa de Gobierno de este Ayuntamiento, que se aprobó, por cierto, sin votos en contra».

Miguel Ángel Páez lamentó que el PNV «insista en embarrar un debate que no es tal. Aquí no hay más polémica que la de los titulares que busca el PNV y ellos sabrán por qué».